

Lepas Sambut Kapolsek Serpong, Momen Hangat Perkuat Sinergi Demi Keamanan Wilayah

Suhendi - TANGSEL.KLIKPUBLIK.COM

Jan 24, 2025 - 18:53



TANGSEL – Suasana khidmat dan penuh kehangatan menyelimuti acara lepas sambut Kapolsek Serpong yang digelar pada Jumat (24/1/2025) di Aula Serbaguna Mapolsek Serpong, Tangerang Selatan. Dalam acara tersebut, kepemimpinan Kapolsek Serpong resmi berpindah dari Kompol Andika Muslim

SH, SIK kepada Kompol Suhardono SH, MH.

Acara ini dihadiri oleh jajaran Polsek Serpong, Bhayangkari, Bhabinkamtibmas dan Pokdarkamtibmas. Kegiatan ini tidak hanya menjadi peralihan tugas, tetapi juga momentum refleksi sekaligus harapan untuk masa depan kepemimpinan Polsek Serpong yang lebih solid, progresif, dan berorientasi pada pelayanan masyarakat.

Dalam sambutannya, Kompol Andika Muslim SH, SIK menyampaikan apresiasi mendalam kepada seluruh jajaran Polsek Serpong atas kerja sama selama masa kepemimpinannya. Beliau mengungkapkan kebanggaannya terhadap sinergi yang telah terjalin dalam menjaga keamanan wilayah.

"Saya sangat berterima kasih atas dukungan seluruh jajaran selama saya memimpin Polsek Serpong. Semoga Polsek Serpong tetap kompak dalam menjaga dan memelihara keamanan serta ketertiban masyarakat," ungkap Kompol Andika.

Tak lupa, beliau juga menitipkan pesan agar semangat kerja sama yang telah terbentuk terus dipertahankan dan ditingkatkan oleh jajaran di bawah kepemimpinan baru.

Sementara itu, Kapolsek Serpong yang baru, Kompol Suhardono SH, MH, memulai sambutannya dengan penuh semangat. Beliau mengajak seluruh elemen di Polsek Serpong untuk bersama-sama menciptakan wilayah yang aman dan kondusif.

"Saya memohon dukungan dari seluruh jajaran Polsek Serpong, Bhayangkari, serta elemen masyarakat lainnya. Mari kita bersinergi untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," tutur Kompol Suhardono.

Kompol Suhardono menegaskan pentingnya kolaborasi antara aparat kepolisian dan masyarakat dalam menjaga stabilitas wilayah hukum Polsek Serpong.

Sebagai bentuk penghormatan dan apresiasi, Kompol Andika Muslim menerima kenang-kenangan dari jajaran Polsek Serpong. Suasana haru menyelimuti momen tersebut, disusul dengan sesi foto bersama yang menandai simbol kebersamaan dan solidaritas.

Acara diakhiri dengan ramah tamah yang hangat, di mana para peserta menikmati hidangan yang telah disiapkan sembari saling berbagi cerita dan harapan untuk masa depan.

Peralihan kepemimpinan ini menjadi pengingat akan pentingnya sinergi antara aparat kepolisian dan masyarakat. Kolaborasi yang kuat diyakini mampu menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif di wilayah hukum Polsek Serpong.

Dengan semangat baru di bawah kepemimpinan Kompol Suhardono SH, MH, Polsek Serpong diharapkan dapat terus menjadi garda terdepan dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Tangerang Selatan. (Hendi)